



Zuzana zeigt stets großes Engagement und Empathie im Umgang mit den Kindern. Sie versteht es, individuelle Bedürfnisse zu erkennen und entsprechend zu handeln.

Ihre Fähigkeit, komplexe Situationen zu analysieren und passende Lösungen zu entwickeln, sind beeindruckend. Sie arbeitet stets zielorientiert und effektiv.

Zuzana ist eine wertvolle Teamkollegin. Sie kommuniziert offen und konstruktiv und trägt wesentlich zum Erfolg unserer gemeinsamen Projekte bei.

Fazit: Ich kann Zuzana uneingeschränkt empfehlen. Sie ist eine engagierte und kompetente Fachkraft, die sich mit großem Erfolg um die Belange von Kindern mit Behinderungen kümmert.

Petra Papai

*Teamleitung
FaBI – Mobile Familienbegleitung
Diakoniewerk Wien*